

## Les séances de piscine à Loudéac



Au cours des périodes 3 et 4, les élèves de GS, CP, CE1 et CE2 ont pu profiter de 8 séances de piscine. La dernière a eu lieu mardi 4 avril 2017, quel dommage !

Certains ont été ravis de tester le grand toboggan.



Ils ont, pour la grande majorité d'entre eux, pris beaucoup de plaisir à venir à la piscine et attendaient le mardi après-midi avec impatience.



Les élèves ont fait différents exercices et jeux pour apprendre à entrer dans l'eau, s'équilibrer, se déplacer, s'immerger...

Chacun est désormais plus à l'aise dans l'eau et a appris quelque chose, selon ses capacités.

De beaux progrès ont pu être observés par le maître-nageur, les enseignantes et les accompagnateurs.



Un grand merci aux personnes bénévoles qui nous ont accompagnés lors des séances de piscine et ont rendu cette activité possible pour les élèves.